

後のあいさつもあり、涙を

ーチへの花束贈呈との最

こらえながらの言葉に選

村選手・小川選手・平野コ が発表された徳元選手・田

を見せた。閉会式では退部

ができ、ファン感謝イベン の意外な一面を見ること

トならではの盛り上がり

ムでは選手と一緒にバレ

ッズ販売やサインコーナ

トークショーでは選手

ボールを体験。また、グ

超えるファンが集まり、サ

ーブコーナーやパスゲー

ひとつに優勝を目指した 年は感動にかえたい。心を 面も。「去年の悔しさを今 手・ファン共に涙を流す場

葉を信じ、今シーズンも応 い。」という久保監督の言

していきたい。

第 39

トップス広島 事務局

〒733-0036

広島市西区観音新町4-10-2 広島西飛行場ターミナルビル 1 F

TEL; 082-233-3233 FAX; 082-233-3251

 URL ; www. tops - h.net,

加盟団体

- サンフレッチェ広島
- JTサンダーズ
- 湧永製薬
- 広島メイプルレッズ
- ・広島ガスバドミントン部
- NTT西日本広島 ソフトテニスクラブ

た佐藤は、J2で2得点を記

- 中国電力陸上競技部
- コーラウエスト レッドスパークスホッケ
- 広島東洋力

ン感謝イベント450人越え 5月27日、猫田記念体育

も視野に入ってきた。4月7日 2度目(J1では初)の得点王 達成したばかりの佐藤。サンフ (土)にJ1通算100得点を して、これからもまだまだ期待



ゴールという記録的なペース。

た。今シーズンは16試合で12

12·28 (J2得点王)·15·10 チェ広島に移籍し、18・18・ 録した。その翌年、サンフレッ

と毎年2桁得点を残してき

となった。この記録が始まったのは2004年。ベガルタ仙台(当時J2)に所属してい 独1位。また、J1通算7度目の2桁得点はエジミウソン(元浦和) を抜き単独1位タイ がゴールを決めた。これで8年連続2桁得点を記録したジュニーニョ(現鹿島)を抜き単 チェックに行き、相手チームからボールを奪い、青山、高萩と渡り、パスを受けた佐藤 得点を叩きだした。記録達成となった10 得点目が生まれたのは前半21 分。 佐藤が激しく 5月26日(土)、コンサドーレ札幌戦で、佐藤寿人がJリーグ史上初となる9年連続2桁

1	ı
$tr \leftarrow$	ı
<i>></i>	

を獲得。男子は9日日本25対28中国、10

日本23対30韓国と共に敗戦。

で、日本は2戦2敗の3位となった。 された各選手の今後の活躍に期待

日日本33対29韓国、10日日本24対21 代表に選出された。女子の試合結果は、

で見事優勝。どちらの試合も接戦の末勝利

手の3名、湧永製薬からは谷村遼太選手、 早川志歩選手、塩見綾香選手、増田寛那選

仁平昌利選手、成田幸平選手の3名が日本

8

6月8日	日本 33-29 韓国
6月9日	中国 36-28 韓国
6月10日	日本 24-21 中国

男子

6月8日	韓国 30-10 中国
6月9日	中国 28-25 日本
6月10日	韓国 30-23 日本

でハンドボールの国際大会「UAPAN CUP 20128日から3日間、愛知県スカイホール豊田 手中心のチームで挑んだ。今回は日本のほ はロンドン五輪予選に出場していない、若 向けた最初の国際大会となった。日本代表 日本代表がロンドンの次の夏季オリンピッ か、韓国、中国の3カ国が参加、総当りリ ク開催地リオデジャネイロ」(ブラジル)に TOYOTA GAMES」が行われた。この大会は、 ·グで戦った。広島メイプルレッズからは

日本女子ハンドボ-



男子 10000m

	(A	00mで25位。今回、五輪代表を兼ねていた	は男子1500mで12位、	6で6位入賞を果たし、岡本 直己選手は29分0秒	
男子 10000m		選手	男ユ	秒 13	5

- · ·			手 十 13 3	た 選
6位	石川	卓哉	(中国電力)	28'30"36
18位	岡本	直己	(中国電力)	29'00"13

中 国 電 力 陸上競技部

6月8日から3日間、

日本選手権

男子10000m決勝で石川 卓哉選手が28分30秒2岡本直己選手、石川卓哉選手が出場。9日に行われた手権大会が行われた。中国電力から、田子康宏選手、 大阪の長居スタジアムで日本型

マツダオー

がちもあれ 選手が選ば

工

才

ル

ス

タ

ファ

票

1

位



平成 24 年 5 月 27 日、コカコーラウエスト スポーツパークテニスコートで行われた中 国大会は、女子の部は、小林・中野ペアが、 決勝戦で佐々木・大庭ペアと同志討ち決勝と なり打破した。同士討ちとなった試合は白熱 の末、小林選手が初優勝を飾った。榎本・柴 田組はベスト8、水間・岩田組、三好・伊東 組は初戦敗退という結果であった。 男子の 部では、村上・中本ペアが、惜しくも準優勝、 水澤・岩崎ペアが3位、堀・長江ペア・舘越・ 原ペアはベスト8であった。6月11日から 17 日にかけて中国台州市で開催されたチャ イニーズカップ国際大会に、小林美咲選手 が、初出場した。13 日の国別対抗戦では 2 位、14日のシングルスではベスト8、15日 のダブルスは予選リーグ敗退、16 日のミッ クスダブルスでは6位であった。

合うこと 1うことが出来れったので、オールったので、オールの先発投手部のためで、オールの斉 んのファンいなと思 ラ タ ア 1 ハカたンアム ĺ 意 レートでは、 0) Ď 気のい方

ル

ス

見 せ

ツ出

グル、

な

チ

. つ

ぱ

てもらっ

では出来、つもは出来、つもは出来、つもは出来、これに、これで投げる。 は最高です。 は最高です。 ハター

なかったの 3

げ

ない

リー



ントツで首位を独占。 セ・リーグの 2年ぶり 2度目の快挙~ 投手部門1位にカ 前田健太選手は、 'nο し前

広ガス 8強止まり

全日本実業団選手権一

バドミントンの全日本実業団大会は13日 から5日間、愛知県名古屋市の日本ガイシ ススポーツプラザなどで行われ、昨年に続 き4強入りを狙う広島ガスは準々決勝で岐 阜トリッキーパンダース(岐阜)に敗れ、5 位に終わった。広島ガスはシードのため2 回戦から登場。2回戦で豊田通商(愛知)を 3-0 のストレート勝ちで破るも、準々決勝 で岐阜トリッキーパンダースに 3-1 で敗 れ、4強入りを逃した

<広島ガス 成績>

▽2 回戦

○3-0 豊田通商

武 田

前田・桜井 2-0 加藤・藤田 小池·菊山 2-0 木村·野田 井 上 (春)2-0 藤 田 ▽準々決勝

●3-1 岐阜トリッキーパンダース 前田・桜井 0-2 脇田・江藤 小池・菊山 0-2 林・田崎 井上(静) 2-0 梅 津

0-2

脇田

日本リーグ前半終了

ホッケー女子の日本リーグ第2節大会4日目、立命館大学ホリーズを8-0で下 した。前半、コカ・コーラは先制ゴールで3点を先行し後半も5点追加で大勝。 つづく第3節初日、東海学院大学を7点差で制し、開幕5連勝を飾る。チーム の特徴ともいえる、得点力の強さをみせた。2日目は宿敵ソニーに0-2で敗れ 今季初黒星、2位に後退した。前半戦は5勝1敗。リーグはロンドン五輪開催の ため中断するが、9月に再開する後半戦での巻き返しを期待したい。

対戦相手	天理大学 ベアーズ	立命館 大学 ホリーズ	東海学院 大学	y=-HC BRVIA Ladies
コカ・コーラ ウエスト レット゛スハ゜ークス	O (8-0)	O (8-0)	O (8-1)	● (0−2)



Do スポーツ JT サンダーズ 小学生と交流

6月15日、皆見小学校でJTサンダーズの選手によるDoスポーツが開催され、 105名の生徒に町野選手や徳元コーチなど8名の選手・コーチがバレーボール指 導をした。2時間にわたってデモンストレーションや実技指導を通して楽しい時間 を過ごした。皆見小学校はJTサンダーズのホーム地域内であり、交流を深める良 い時間になったと言えるであろう。Doスポーツとは直接指導を受けることにより スポーツに興味・関心をもち体力の向上を図り、生涯にわたって運動を実践してい



くための基礎を培 うといったことを 目的とした。動き で、TOPS広島 の選手やコーチが 広島市立小学校全 校・広島特別支援 学校(小学部)の 第5・6学年の生徒 を対象にスポーツ 指導を行うという ものだ。DOスポ ーツの動きが今後 も活性化していく ことを期待した

フラワーフェスティバルにおいての

アンケート<mark>結果</mark>

フラワーフェスティバルでアンケートとクイズが実施された。 3日間でのベ700人もの回答が得られた。広島の活性化に向 け、スポーツ団体としてのこれからの活動に大きな弾みとなる 結果を得ることができた。広島県民のスポーツへの関心を実際 に観戦に移すことのできる機会を TOPS として設けていきたい。

● 今まで観戦したことのあるチーム



- - ■サンフレッチェ広島
 - ■JT サンダーズ ■ワクナガレオリックス ■広島メイプルレッズ
 - ■広島ガスバドミントン部
 - ■NTT 西日本広島ソフトテニスクラブ
 - ■中国電力陸上競技部
 - ■CCW レッドスパークスホッケー部
 - ■広島東洋カープ



*ロゴマークの意味 * 広島県の木、広島県の花として県民になじみの深いモミジをモチーフにしました。「新緑のモミ ジ」はジュニアスポーツの育成を、「紅葉のモミジ」は選手が成長していく姿を表現しています。 ジュニア選手がトップを目標とすることを期待し、広島県のスポーツのジャンプアップを図ることを意味しています。